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Question écrite du 9 septembre 2020 de Mme Léonore Baehler: «Détails des 

coûts des prestations de sécurité pendant les distributions alimentaires aux 

Vernets et dans deux écoles (Trembley et Hugo-de-Senger)». 

Dans l'objectif de garantir la transparence et la légalité de traitement des prestataires 

du domaine de la sécurité à Genève, je souhaiterais que soit transmis au Conseil 

municipal le détail des coûts et des prestations liés à la sécurisation des distributions 

alimentaires ainsi qu’au gardiennage des lieux suivants: caserne des Vernets, écoles 

de Trembley et Hugo-de-Senger suite à la situation Covid-19 pour laquelle le Conseil 

municipal a voté un budget de 3 millions avant la période estivale. Au vu des 

informations sur l'état du marché de la sécurité en notre possession, il s'agit ici de 

savoir si ces coûts présentent une potentielle surfacturation au vu du nombre de 

personnel engagé, de leur présence effective en regard également des coûts 

salariaux annoncés par la convention collective de travail du domaine. 


